

Curriculum Vitae

سيرة ذاتية

Personal Details

البيانات الشخصية:

Name: Hadi Ahmed Ali AL-Garadi

الاسم: هادي أحمد علي الجرادي

Birth/Place Date: 19/11/1983, Kuwait

تاريخ الميلاد: 19/11/1983م، الكويت

Nationality: Yemeni. ID Number: 05887214

الجنسية: اليمن. رقم الجواز: 05887214

Email: hadialjradi@gmail.com

البريد الإلكتروني: hadialjradi@gmail.com

Contact Number: +60167887819

رقم التواصل: 0060167887819

Educational qualifications:

المؤهلات التعليمية:

2002= High School from Alsha'b School, Sana'a, Yemen.	2002م = ثانوية عامة من مدرسة الشعب. صنعاء، اليمن
4/10/2003= Computer's Secretarial Diploma, Skills Development Institute, Sana'a, Yemen.	2003/10/4م = دبلوم سكرتارية كمبيوتر، معهد تنمية المهارات للكمبيوتر واللغات، صنعاء، اليمن.
2/10/2004= Computer's Programming Diploma, Skills Development Institute, Sana'a, Yemen.	2004/10/2م = دبلوم برمجة كمبيوتر، معهد تنمية المهارات للكمبيوتر واللغات، صنعاء، اليمن.
17/03/2010= English Courses till Level 1 B. Seeds Center for Education, Sana'a, Yemen.	2010/03/17م = دورات حتى المستوى "Level 1 B" في اللغة الإنجليزية، مركز سيدز، صنعاء، اليمن.
20/12/2010= Bachelor of Islamic Studies, Alandalus University for Science & Technology, Sana'a, Yemen.	2010/12/20م = بكالوريوس دراسات إسلامية، جامعة الأندلس للعلوم والتقنية، صنعاء، اليمن
17/10/2015= Research participations in "Islamic Heritage and Civilization" conference, University of Malaya, Kuala Lumpur, Malaysia.	2015/10/17م = مشاركات بحثية في مؤتمر التراث والحضارة الإسلامية، جامعة ملايا، كوالالمبور، ماليزيا
19/11/2015= intensive courses in English language, University of Malaya, Kuala Lumpur, Malaysia.	2015/11/19م = دورات مكثفة في اللغة الإنجليزية، جامعة ملايا، كوالالمبور، ماليزيا
10/02/2017= Master of Shariah degree, University of Malaya, Kuala Lumpur, Malaysia.	2017/02/10م = ماجستير شريعة، جامعة ملايا، كوالالمبور، ماليزيا

07/2016= Certificate of Diploma in Business Administration, Sona'a AlKarar Int'l Corp for Human Development and Canadian Training Center of Human Development, Kuala Lumpur, Malaysia.	2016/07م = شهادة دبلوم في إدارة الأعمال، مؤسسة صناعات القرار الدولية، ومن مركز التدريب الكندي للتنمية البشرية، كوالالمبور، ماليزيا
07/2016= Certificate of Diploma in Project Management, Sona'a AlKarar Int'l Corp for Human Development and Canadian Training Center of Human Development, Kuala Lumpur, Malaysia.	2016/07م = شهادة دبلوم في إدارة المشاريع، مؤسسة صناعات القرار الدولية، ومن مركز التدريب الكندي للتنمية البشرية، كوالالمبور، ماليزيا
07/2016= Certificate of Course in Modern Offices and Secretarial Management, Sona'a AlKarar Int'l Corp for Human Development and Canadian Training Center of Human Development, Kuala Lumpur, Malaysia.	2016/07م = دورة في إدارة المكاتب والسكرتارية الحديثة، مؤسسة صناعات القرار الدولية، ومن مركز التدريب الكندي للتنمية البشرية، كوالالمبور، ماليزيا
07/2016= Certificate of Course in Training of Trainers, Sona'a AlKarar Int'l Corp for Human Development and Canadian Training Center of Human Development, Kuala Lumpur, Malaysia.	2016/07م = دورة في إعداد المدربين المحترفين، مؤسسة صناعات القرار الدولية، ومن مركز التدريب الكندي للتنمية البشرية، كوالالمبور، ماليزيا

Working Skills:

الخبرات:

2007= Computer's Teacher, AL Naba'a School, Sana'a, Yemen.	2007م = مدرس كمبيوتر، مدرسة النبأ الأهلية، صنعاء، اليمن
2008-2011= Teacher in many of centers and mosques, Sana'a, Yemen.	2008م-2011م = عمل مدرساً في العديد من المراكز والمساجد في صنعاء، اليمن
2015= Accountant, Hadramawt Restaurant, Kuala Lumpur, Malaysia.	2015م = عمل مسؤول الحسابات، مطعم حضرموت، كوالالمبور، ماليزيا
Programming and Repairing computers and laptops.	برمجة وإصلاح أجهزة الكمبيوتر والمحمول.
Academic Researcher and Coordinator, Designer, Reviewer of articles and academic research.	باحث أكاديمي، وأيضاً منسق ومصمم ومراجع مقالات وبحوث أكاديمية.